



Nombre de alumnos: Jessica Guadalupe Valdivia Herrera

Nombre del profesor: Antonio Galera

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: evaluación del aprendizaje

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6cuatrimestre

Grupo: único

Qué es la
evaluación para
el aprendizaje

Una estrategia clave

se realiza durante el proceso de aprendizaje y no al final de este, es decir, en el momento en que se pueden tomar decisiones educativas para ajustar la enseñanza de acuerdo a las necesidades de los alumnos

Mediante el uso de una variedad de instrumentos de evaluación, los profesores pueden reunir evidencias que les permitirán entender cómo direccionar la realimentación a los alumnos.

de la evaluación para el aprendizaje es la realimentación.

Esto la distingue y la convierte en útil, asimismo permite diseñar una ruta para crear oportunidades de aprendizaje que contribuyen

Se considera que las evaluaciones para el aprendizaje son de calidad cuando los docentes pueden emplearlas para la toma de decisiones sobre el aprendizaje de los alumnos, con suficiente grado de precisión y especificidad